

SprachenVIELFALT ERLEBEN am BG/BRG/BORG Hartberg

Am Mittwoch, den 26.09.2018 fand der europäische Tag der Sprachen statt, zu dem einige Institutionen in Kooperation mit dem ÖSZ verschiedene Aktionen veranstalteten. Wir, die 5ag mit dem Schwerpunkt auf Sprachen, wollten anhand eines kleinen Projekts herausfinden wie groß die Sprachenvielfalt an unserer Schule ist. Dazu gingen wir in kleinen Gruppen von Klasse zu Klasse und suchten nach Schülerinnen und Schülern, welche zu Hause oder mit Freunden neben Deutsch noch eine weitere Sprache sprechen. Anschließend machten wir von ihnen ein Foto für dieses sie den Satz „Hallo, wie geht's dir?“ in ihrer Sprache auf ein A4 Blatt schrieben. Wir waren sehr überrascht wie viele Sprachen an unserer Schule gesprochen werden. Darunter waren Vietnamesisch, Farsi (Persisch), Englisch, Chinesisch (Mandarin), Ukrainisch, Ungarisch, Russisch, Kroatisch, Slowenisch, Slowakisch, Arabisch, Albanisch, Türkisch, Rumänisch, Georgisch, Französisch, Spanisch, Polnisch, Italienisch, Kurdisch und Niederländisch.

Wir danken dem ÖSZ für die Bereitstellung der Werbemittel.

Prof. Mag. Viktoria Steinhöfler

[Plakat &&](#)

